

**JOSÉ 'CHEMA'
CABALLERO
NEGOCIA BUEN
BILLULLO CON
LOS YANQUIS**

P 12. ESTADIO!

Gettyimages



Ilustrativa / El Siglo

Entra a casa con cuchillo y lo linchan

**SEGUNDO
HOMICIDIO
DEL MES EN
ERNESTO
CÓRDOBA
CAMPOS**



En plena Navidad, un hombre de 41 años ingresó amenazante con arma blanca a una casa en Santa Rita, Panamá Norte, pero los residentes del sector se unieron y lo molieron a golpes. Varios participaron del linchamiento, pero no hay nadie detenido por este caso

P 14. LA ROJA

**SE APAGA LA VOZ DE
'NALA' DE 'EL REY
LEÓN'. LA ACTRIZ
FUE ASESINADA POR
SU PAREJA**

P 8. PLAY



Redes sociales

**PROGRAMA
'ARMAS POR
COMIDA' VUELVE
ESTE LUNES A
SAN MIGUELITO**

P 2. HECHOS



Archivo / El Siglo

**Play!
MAGAZINE**

**RINCÓN DE
LA SUERTE**

**BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,
MARTES Y MIÉRCOLES**

El Siglo



BOLEO PANAMEÑO ESTÁ DE LUTO: SE NOS FUE EL GRAN SÓCRATES LAZO

P 8. PLAY



Elmer Quintero / **El Siglo**

¡Tres muertos más! Diciembre trágico en las vías de Chiriquí

ELMER QUINTERO CEDEÑO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

LUTO EN LAS CALLES. Tres personas fallecidas es el saldo de accidentes de tránsito ocurridos en distintos puntos de la provincia de Chiriquí.

El primer caso en el sector de Volcán, distrito de Tierras Altas, donde una persona falleció tras ser atropellada. Este hecho está en investigación.

El segundo caso ocurrió en el distrito de Bugaba, en la vía principal hacia San Andrés, donde un camión pitufo se volcó, causando un muerto y 10 personas lesionadas, entre ellas siete adultos y tres menores de edad. La víctima fatal fue identificada como Carlos Montenegro, de 28 años.

Un tercer muerto se dio en Divalá, por lo que ya son 7 muertos por accidentes de tránsito en Chiriquí, en diciembre.



P 5. HECHOS

REPRESENTANTE CONDENADO POR PECULADO LE DIO UN FARACHO EN LA CÁRCEL

ROJO QUE INCENDIA
A Kelly le gusta combinar su cabellera negra con el rojo pasión. Así ella no camina... incendia la vía con cada paso.



Yakutia, con sus -56°C, es el lugar más frío del mundo este fin de año

Ilustrativa / **El Siglo**



ADIEL BONILLA

ADIEL.BONILLA@ELSIGLO.COM.PA

En el extremo oriental de Siberia, la región de Yakutia (Rusia) ha vuelto a demostrar por qué ostenta el título del lugar habitado más frío del planeta. Mientras el mundo se prepara para las celebraciones de fin de año, los termómetros en las zonas remotas de esta región han desplomado el mercurio hasta los -56 grados centígrados, una temperatura que convierte el aire en un susurro gélido, capaz de congelar pestañas en cuestión de segundos.

Para sus habitantes, este frío extremo no es una emergencia, sino una rutina de supervivencia, y han tenido que acostumbrarse. Aquí dos de las principales curiosidades que marcan este cierre de 2025:

- Pescados como estacas: En los mercados al aire libre, el pescado no necesita hielo; se vende totalmente rígido y se corta con sierra, manteniéndose fresco de forma natural gracias al ambiente.

- Motores encendidos: Muchos conductores optan por dejar sus autos encendidos durante horas (o incluso toda la noche) para evitar que el aceite se solidifique y el motor nunca vuelva a arrancar.